

NOTA DE PRENSA

Toledo, 24 de abril de 2023

Comienza la Visita Pastoral del Arzobispo de Toledo en el arciprestazgo de Villacañas

Mons. Francisco Cerro: “No tengo más pretensión que estar con vosotros”

La parroquia de Nuestra Señora de la Asunción de Villacañas acogía, durante la tarde del pasado 23 de abril, el comienzo de la visita pastoral que realizará el arzobispo de Toledo, Mons. Francisco Cerro Chaves, durante los próximos meses y que concluirá el día 22 de junio, en la parroquia de Lillo.

Mons. Cerro presidía el rezo de las Vísperas dominicales, con la presencia de fieles llegados desde las seis parroquias que conforman este arciprestazgo, ubicado en la vicaría episcopal territorial de La Mancha: Lillo (san Martín, obispo); Quero (Ntra. Sra. de la Asunción); El Romeral (Ntra. Sra. de la Asunción); Tembleque (Ntra. Sra. de la Asunción); La Villa de don Fadrique (Ntra. Sra. de la Asunción); Villacañas (Ntra. Sra. de la Asunción).

El Arzobispo de Toledo explicaba, en el transcurso de la oración litúrgica de Vísperas, que la visita pastoral “no es un cúmulo de actividades, ni crear artificialidades, sino que se trata de conocer lo que hay, para mí, es lo mejor”.

Parafraseando al papa Benedicto XVI, el prelado subrayaba lo siguiente: “Vengo a vosotros como un humilde siervo del Señor (...) No tengo más pretensión que estar con vosotros; por eso vengo en nombre de Jesús”.

Durante su homilía quiso transmitir su objetivo principal: “Vengo en nombre del Señor, en nombre de la Iglesia y para servir a la evangelización”.

“Todos somos necesarios, no sobra nadie” exhortaba don Francisco.

Carta dirigida a los fieles de las seis parroquias del arciprestazgo de Villacañas

Con motivo de la visita pastoral, el Arzobispo de Toledo ha dirigido una carta a los fieles de las seis parroquias del arciprestazgo de Villacañas. Este escrito lleva como título [“Un corazón; Una Fe”](#), lema de la visita pastoral.

Don Francisco Cerro indica a los fieles de las parroquias manchegas su pretensión: “Me acerco a este arciprestazgo deseoso de vivir uno de los momentos que al Obispo le resultan más gratos en su ministerio: palpar la vida, las necesidades, gozos y esperanzas, sufrimientos y dificultades de las comunidades cristianas reales, que son las parroquias”.

Igualmente, el prelado subraya que durante las próximas semanas “el obispo visita las parroquias de su diócesis para conocer de primera mano la realidad de su pueblo, para escuchar sus preocupaciones y necesidades, y para fortalecer su fe y compromiso con la Iglesia”.

Para el Arzobispo la realidad parroquial es primordial en la sociedad actual: “En un tiempo en el que la secularización y el individualismo están en aumento, la comunidad parroquial tiene un papel fundamental en la tarea evangelizadora de la Iglesia”.

Mons. Cerro ha invitado a vivir la vida litúrgica en las comunidades parroquiales para “que sea una verdadera fuente de vida y crecimiento espiritual” sin olvidar la caridad porque “es un signo distintivo de la comunidad parroquial, que debe estar presente en todos los aspectos de su vida”.

Desde abril hasta junio

La visita pastoral se extenderá hasta el día 22 de junio, cuando se clausurará en el templo parroquial de Villacañas.

La primera de las parroquias que recibirá a don Francisco Cerro será la de Villacañas, durante los días 28 y 29 de abril. Seguidamente será el turno de la parroquia de La Villa de Don Fadrique, los días 7 y 10 de mayo. Tembleque recibirá a Mons. Cerro el 12 y 14 de mayo. A continuación, será la parroquia de El Romeral, durante los días 26 y 28 de mayo. Quero acogerá la visita pastoral en el mes de junio, los días 2 y 4. Finalmente, la visita pastoral, en Lillo, será los días 17 y 22 de junio.